

charte et devrait être suffisante pour que l'on puisse s'assurer les services d'hommes de premier ordre. Il faudrait que les commissaires résident dans la Ville de Montréal, qu'ils y possèdent un immeuble ou des immeubles pour une valeur d'au moins \$5,000 en sus de toutes charges et hypothèques et que ce soient des hommes solvables; un cautionnement satisfaisant serait fourni pour chacun d'eux par une compagnie de garantie."

Après discussion, l'échevin L.-A. Lapointe soumet à la considération de la Commission et de la délégation le projet suivant:

"Nonobstant toute loi à ce contraire, le Conseil de la Cité devra, par règlement, nommer une commission des travaux municipaux et lui donner tous les droits et pouvoirs nécessaires pour la surveillance, la direction et l'exécution de tous les travaux, améliorations et constructions qui sont du ressort des divers départements de la Cité ainsi que pour l'octroi des contrats, l'achat des matériaux et marchandises, l'engagement et la direction des ouvriers et journaliers employés aux travaux de la Cité.

"Cette Commission sera composée de 5 membres qui seront des fonctionnaires municipaux chefs de quelques-uns des principaux départements.

"Rien en rapport avec les matières plus haut mentionnées ne sera soumis au Conseil sans leur approbation.

"Leurs décisions ne pourront être renversées que par un vote des deux tiers des membres de tout le Conseil.

"Pour leur assurer leur indépendance ils resteront en fonctions durant bonne conduite et ne pourront être démis que pour bonne et valable raison, et par un vote des deux tiers de tout le Conseil.

"Les Commissaires auront voix délibérative au Conseil.

"Le règlement pourvoyant à la nomination des commissaires ne pourra être amendé ni modifié sans l'assentiment des trois quarts des membres de tout le Conseil."

2.—L'avocat en chef de la Cité fait un rapport sur les recommandations du chef de la brigade des pompiers et soumet un amendement pour augmenter la taxe des théâtres afin de permettre à la Ville de fournir à ces établissements, à chaque représentation, un pompier.

Amendement adopté.

3.—M. Ethier soumet un amendement de M. Bienvenu qui suggère d'appliquer aux licences l'article 370.

Adopté.

4.—Le Département en Loi est autorisé à préparer des amendements concernant l'homologation des rôles des rues Hutchison, Lemoine et Mackay et aussi concernant l'extension du délai pour l'expropriation de la rue de la Montagne.

5.—L'échevin Lavallée demande qu'un amendement soit préparé pour autoriser la Cour du Recorder, dans les causes civiles, à condamner la partie qui perd à payer les frais.

6.—Le Département en Loi est prié de préparer un amendement afin que les expropriations dans le quartier Mont Royal soient faites conformément à la Charte de la Cité.

7.—L'amendement de l'échevin Ward concernant les améliorations locales étant pris en considération, il est

Résolu: De l'adopter, sujet à l'examen et à la révision du Département en Loi.

Ajournement.

L. O. DAVID,
Greffier de la Cité.

COMMISSION DE LA VOIRIE

Compte rendu de l'assemblée du 5 février.

Sont présents: MM. les échevins Larivière, président, N. Lapointe, Leclair, O'Connell, Duquette et Bumbray.

OPINIONS DU DEPARTEMENT EN LOI.

1.—*Re* M. Charbonneau, au sujet de la construction d'une maison, sur la rue Sherbrooke, en contravention au règlement No 308.

"That the remuneration of the Commissioners should be fixed by the Charter and be sufficient to secure the services of *first class* men; their qualifications should be to reside in the City of Montreal, to own real estate there of assessed value of at least *five thousand* dollars above all encumbrances and to be *responsible* men for whom a satisfactory bond for an amount to be fixed by the Charter will be issued by a guarantee company.

After discussion, Ald. L. A. Lapointe submitted to the Committee's consideration and to the delegation the following project:

"The City Council shall also, by by-law, appoint a Commission on municipal works and confer upon said Commission all the necessary rights and powers for the supervision, direction and execution of all works, improvements and constructions which are within the province of the different civic departments, as well as for the awarding of contracts, purchase of materials and supplies and the engagement and direction of the workmen and laborers employed on the works of the City.

"The said Commission shall be composed of five members, selected from the heads of some of the most important departments.

"Nothing in connection with the matters above mentioned shall be submitted to the Council without their approval.

"Their decisions shall not be reversed, save by a vote of two thirds of the members of the whole Council.

"In order to guarantee their independence, they shall remain in office during good behavior and shall not be dismissed except for good and valid reasons and by a vote of two thirds of the whole Council."

The Commissioners shall have deliberative voice in the Council.

The by-law providing for the appointment of commissioners shall not be amended or modified without the assent of three quarters of the members of the whole Council.

2.—The chief City attorney made a report on the recommendations of the chief of the Fire brigade, and submitted an amendment to increase the tax on theatres in order that the City may provide a fireman for these establishments at each entertainment.

3.—Mr. Ethier submitted an amendment from Mr. Bienvenu to the effect of making art. 370 applicable to licenses. Carried.

4.—The Law Department was authorized to prepare amendments concerning the homologation of the rolls for Hutchison, Lemoine and Mackay streets and also concerning the extension of the delay for the expropriation of Mountain street and Laurier avenue.

5.—Ald. Lavallée asked that an amendment be prepared to the effect of authorizing the Recorder's Court, in civil cases, to condemn the losing party to pay the costs.

6.—The Law Department was instructed to prepare an amendment to provide that expropriations in Mount Royal ward shall be made according to the City charter.

7.—Ald. Ward's amendment concerning local improvements being considered, it was

Resolved: To concur in the same, subject to the approval of the Law Department.

Adjourned.

L. O. DAVID,
City Clerk.

ROAD COMMITTEE

Report of meeting held the 5th of February.

Present: Ald. Larivière, chairman, N. Lapointe, Leclair, O'Connell, Duquette and Bumbray.

OPINIONS FROM THE LAW DEPARTMENT.

1.—*Re* M. Charbonneau, anent the construction of a building, on Sherbrooke street, contrary to by-law No. 308.